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Bonjour à tous 
 

J’ai le plaisir de vous présenter mon rapport annuel à titre de président. 
 

Les membres de votre conseil d’administration se sont réunis à 7 occasions durant l’exercice financier couvrant la 
période du 1er juillet 2013 au 30 juin 2014 afin de traiter les affaires courantes de l’Association. Pour votre 
information, nos réunions débutent vers 19 heures pour se terminer habituellement vers 21 heures 30, incluant une 
pause café de 15 minutes. Ce sont toujours des rencontres très conviviales qui ont lieu le lundi. Il est probable que 
nous diminuerons le nombre de nos réunions éventuellement. 
 

À chacune de ces rencontres, nous avons collaboré avec Raymond Fournier dans la planification du 
rassemblement de ce jour. 
 

Finances 
 

Comme je vous le mentionnais l’an dernier à l’occasion de la présentation de mon rapport, Honorius, trésorier de 
l’association, a dû s’absenter de nos rencontres au CA pour raison de maladie mais pouvait nous produire les états 
des revenus et dépenses cumulés de l’association, selon les documents que nous lui transmettions, d’une réunion 
à l’autre.  Certaines tâches accomplies par Honorius ont été partagées par Laurette, secrétaire et moi-même.  
 

Assurances responsabilités 
 

Nos assurances responsabilités civiles pour les administrateurs, de même que nos assurances pour les biens de 
l’Association sont à jour jusqu’au 1er avril 2015.  
 

Activités 
 

L’an passé, nous avons eu notre tournoi de golf le 10 juillet 2013 à Frampton, organisé par Madame Lina Fournier 
qui a pris la relève de Monsieur Adrien Fournier, lequel s’était retiré comme organisateur compte tenu de son état 
de santé.  D’ailleurs, ce dernier est décédé en septembre 2014. Le même jour, se tenait le tournoi de pétanque 
organisé par Madame Céline Baillargeon. Je remercie Lina et Céline pour leur disponibilité à organiser ces 
activités. Ces deux activités se terminant par un souper attirent près de 70 personnes. 
 

Le 10 août 2013, nous avons eu notre rassemblement annuel à Sainte-Famille, I.O. Nous avons fêté le 15ème 
anniversaire de l’Association. J’en profite pour remercier tous les bénévoles qui ont participé à l’organisation de ce 
rassemblement. Notre assemblée générale annuelle a eu lieu cette même journée. 
 

Une activité de cabane à sucre a eu lieu le 12 avril 2014 à l’Érablière du Cap à Lévis, secteur Saint-Nicolas. Cette 
activité était organisée par Monsieur Réal Fournier que je remercie. 
 

J’ai assisté à l’assemblée générale annuelle de la Fédération des familles souches du Québec le 26 avril 2014 
tenue à Lévis. 40 associations de familles étaient présentes. À cette occasion les associations de familles, 35 
contre 5, ont voté pour le changement de nom à Fédération des associations de familles du Québec.  
 

Visibilité 
 

Le salon des familles souches de Québec  

Nous étions présents au salon du Patrimoine familial de Québec qui s’est tenu au centre Laurier Québec les 21, 22 
et 23 février 2014. Nous avons accueilli 1 nouveau membre. Les ventes d’articles de promotion ont été de 258$. 
Comme je vous le mentionne à chaque année, c’est une activité qui se doit d’être maintenue compte tenu des 
nombreux visiteurs. 

 

 



 
 

Publications Bulletin de liaison Le Fournier 
 

Trois (3) bulletins « Le Fournier » ont été publiés durant l’exercice 2013-2014. 
 

Réalisations spéciales de l’Association. 
 

Certificat de mérite 
 

Le conseil d’administration continue de souligner d’une manière particulière, le soutien financier de certains de nos 
membres fidèles, lesquels renouvellent d’année en année de façon ininterrompue leur adhésion à l’Association 
depuis 10 ans. Pour une troisième année consécutive, nous acons émis des certificats de même à 28 membres de 
notre Association. Ces certificats furent transmis avec le bulletin de juin 2014. 
 

Certificat hommage 
 

Le 7 mai dernier, à l’occasion d’un dîner, un hommage fut rendu à 6 membres pour leur engagement extraordinaire 
au sein du conseil d’administration et ce de façon continue depuis 10 ans. Il s’agit de Armelle, Laurette, François, 
Honorius, Réal et moi-même. 
 

Nouveau site WEB de l’Association 
 

Nous avons confié à la Fédération des associations de famille du Québec le mandat de nous construire un nouveau 
site WEB de même que l’hébergement. Depuis le 1er juin 2014, plus de 3000 consultations ont été faites pas 
différents intervenants. 
 

Dictionnaires généalogiques 
 

Armelle, notre généalogiste, travaille toujours à l’élaboration d’un complément aux dictionnaires généalogiques qui 
ont été publiés. C’est un travail de longue haleine. 
 

Bulletins Le Fournier sous forme de reliure 
 

Nous avons étudié un projet consistant ;a relier tous les bulletins Le Fournier depuis 1998 à ce jour pour offrir en 
vente  à nos membres. Cela représenterait 2 volumes de 540 pages chaque au coût de 30$ à 40$ chacun, 
dépendant du genre de reliure choisie. Et en plus, faire imprimer les bulletins et en payer le coût, car au départ, il 
faut toute la collection, ce qui devenait dispendieux et peu réalisable. Le projet a donc été abandonné. 
 

Activités à venir 
 

Nous espérons tenir les mêmes activités l’an prochain. 
 

Notre rassemblement annuel 2015 se tiendra à Frampton en août 2015. La date précise vous sera communiquée 

plus tard. 
 

Remerciements 
 

Un grand merci à nos collaborateurs du bulletin Le Fournier, merci également à nos traducteurs, nos vérificateurs. 
 

Merci à celles et ceux qui nous font confiance, particulièrement nos membres actifs, de même que tous les 
membres du CA pour leur collaboration au cours de cette dernière année. J’en profite pour remercier Honorius, 
François et Georges qui nous quittent cette année.  
 

Merci de votre participation à cette assemblée générale annuelle de l’Association des Fournier d’Amérique. 
 

Je termine en remerciant les membres du conseil d’administration pour leur précieuse collaboration et la qualité du 
travail accompli. 

 
 
Pierre Fournier  
Président  
 
 


